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Segundo o Índice de Desenvolvimento Urbano para Longevidade, 
Volta Redonda, aparece como a primeira cidade da Região Sul 
Fluminense no ranking que avaliou 5.570 cidades do país. Os 
dados apontam ainda que a cidade do Aço está também na quarta 
colocação no Estado, ficando atrás apenas de Niterói, Itaperuna 
e Maricá, e ficando à frente, da capital fluminense.
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VOLTA REDONDA SE DESTACA COM 
PROGRAMAS PARA TERCEIRA IDADE

Um homem morreu e ou-
tro ficou gravemente ferido 
após uma colisão frontal en-
tre carros na madrugada de 
terça-feira, dia 7, BR-393, em 
Vassouras.
PÁGINA 7

COLISÃO FRONTAL 
NA BR-393

xxxxxxxx

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Atualmente, a montadora gera mais de três mil
empregos diretos no Estado

Aporte de R$ 2,8 bilhões 
e novos veículos são 

anunciados pela Nissan

INVESTIMENTOS EM RESENDEATENÇÃO EM BARRA MANSA

Ela chegou a falar que ele cometeu suicídio, mas nas investigações, foi apurado que ocorreu 
uma briga entre eles e que ela o atingiu quando ele tentava deixar a casa onde moravam

Mulher suspeita de matar marido
com uma facada no coração
é presa em Volta Redonda

NÃO QUERIA QUE SAÍSSE DE CASA
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E, quando estiverem orando, se tiverem alguma coisa contra alguém, perdoem-no, para que também o Pai celestial perdoe os seus pecados. Marcos 11:25
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Em cerimônia realizada nesta 
terça-feira, dia 7, que contou com a 
presença do governador Cláudio Cas-
tro, a Nissan anunciou o investimento 
de R$ 2,8 bilhões para a planta de 
Resende. Na ocasião, que contou com 
a presença de 2,4 mil pessoas, também 
foram anunciados o lançamento de 
dois novos modelos de SUV e mon-

tar um motor turbo. O novo Kicks 
será lançado somente em 2025, mas 
com motorização turbo; ele é o único 
modelo SUV da montadora japonesa 
no Brasil. Além dele, a montadora vai 
fabricar, na planta de Resende, um 
utilitário esportivo ainda sem detalhes 
revelados e desenvolvido especifica-
mente para o mercado regional, com 

previsão de exportação para 20 países. 
Atualmente, a Nissan gera mais de três 
mil empregos diretos no estado. Além 
do investimento anunciado, a empresa 
assinou protocolos de intenção com 
quatro fornecedores que também vi-
rão para o Estado do Rio: Usiminas, 
JREKT, Valeo e Ficosa. 
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GOVERNADOR Claudio Castro participou da cerimônia que aconteceu nesta terça-feira

Na noite de segunda-feira, dia 6, 
agentes da Polícia Civil de Volta Redon-
da prenderam uma mulher de 48 anos, 
suspeita de matar o marido, de 56 anos. 
Ela foi detida em cumprimento de 
mandado de prisão expedido pela Jus-

tiça da cidade, no bairro Vila Brasília. 
O homem morreu em setembro deste 
ano com um golpe de faca no coração. 
Na ocasião, ela tentou convencer os 
policiais de que ele cometeu suicídio, 
mas os agentes desconfiaram ao ver 

a mochila da vítima com excesso de 
roupas e também, indícios de homi-
cídio. Foi apurado que eles brigaram 
e que ele foi atacado quando tentava 
deixar o imóvel. 

PÁGINA 7

A SUSPEITA, que foi presa na noite de segunda-feira, foi levada para a sede da 93ª DP

O andamento das obras de 
conclusão do viaduto da altura da 
Saint Gobain, no bairro Barbará, 
como parte das obras do pátio de 
manobras, no início da Via Sérgio 
Braga, em Barra Mansa, fazendo 
com que alguns veículos fiquem 
até 20 minutos parados na Rua 
Ary Fontenelle, na altura da Apae, 

e na Rua Major Luís Alves, na 
saída do bairro Boa Sorte. Como 
forma de ajudar os usuários das 
linhas de ônibus que cortam esse 
trecho, o consórcio Triecon está 
alertando aos passageiros sobre 
o risco de comprometimento de 
alguns horários. 

PÁGINA 5

Trânsito registra lentidão próximo ao 
viaduto do Barbará e empresa orienta 

usuários de ônibus sobre atrasos

ALGUM VEÍCULOS estão ficando 20 minutos parados no trânsito

Aproximar o Executivo da popu-
lação, entendendo suas demandas e 
buscando soluções para problemas 
que afetam o cotidiano. Esse é o ob-
jetivo do projeto �Prefeito na Minha 
Casa�. Criado pelo prefeito de Barra 

Mansa, Rodrigo Drable, o projeto 
teve sua segunda edição no bairro 
Vila Nova, na casa de Sebastião 
Novaes e Martha da Cunha. Mais 
de 50 pessoas foram atendidas. 

PÁGINA 3

Rodrigo Drable participa de 
mais uma edição do projeto 

�Prefeito na Minha Casa� 

SEGUNDA EDIÇÃO aconteceu no bairro Vila Nova

A 12ª edição do Projeto �Natal 
Sorriso�, em Volta Redonda, deve 
atender cerca de 400 crianças 
neste ano. A iniciativa do Guar-
da Municipal e ex-conselheiro 
tutelar, Claudinei Evangelista, já 
beneficiou a quatro mil crianças 
de vários bairros da cidade, desde a 
sua criação. Todo ano, uma comu-

nidade é escolhida e em uma data 
definida, no mês de dezembro, a 
festa é realizada. Para que a ação 
aconteça, o responsável pelo proje-
to conta com a ajuda de amigos e da 
sociedade em geral. A campanha 
vai do dia 15 de novembro a 20 
de dezembro. 

PÁGINA 2

Ação de Natal em Volta
Redonda deve atender mais 

de 400 crianças neste ano

Tenista do Clube dos 
Funcionários é campeã 
no Bahia Juniors Cup
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Projeto Natal Sorriso inicia 
campanha de arrecadação

em prol de crianças carentes
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FÓRUM DE CULTURA
MÉDIO PARAÍBA
Barra Mansa vai sediar nesta quarta-feira, dia 8, o Fórum de 
Cultura Médio Paraíba. O encontro vai acontecer a partir das 
8 horas no Sesc, no bairro Ano Bom. O objetivo do encontro é 
eleger os novos membros da sociedade civil e do poder público 
para o biênio 2023-2025. O evento é aberto ao público e qualquer 
agente cultural pode se inscrever na hora.
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ENTRE EM CONTATO

55 

Mais de quatro 

mil crianças 

já foram 

beneficiadas; 

doações poderão 

ser feitas de 15 de 

novembro até 20 

de dezembro

VOLTA REDONDA

Completando 12 anos de 
ações prestadas, o Projeto �Na-
tal Sorriso� já atendeu mais de 
quatro mil crianças em diver-
sos bairros da cidade e até em 
municípios vizinhos. Para este 
ano, a expectativa do idealizador 
do projeto, o guarda municipal, 
ex-conselheiro tutelar e atual 
vice-presidente do Conselho 
Comunitário de Segurança 
(CCs), Claudinei Evangelista, 
é atender mais de 400 crianças. 

Ele ainda não definiu qual 
comunidade será atendida, mas 
quem puder ajudar pode doar 
brinquedos ou até mesmo fazer 
um Pix de qualquer valor para 
o telefone (24) 9 9982-6594. A 
campanha de arrecadação vai 
do dia 15 de novembro a 20 de 
dezembro.

Claudinei destacou que 
ação de Natal conta com dis-
tribuição de brinquedos, ca-
chorro quente, pipoca e refri-
gerante. Lembrou que, todas 
as doações são conseguidas 
através de amigos, familiares 
e pessoas que gostam de fa-
zer o bem. Disse ainda que, 
só ano passado 380 crianças 
residentes em Rio Claro fo-

SALVADOR/VOLTA REDONDA

Sthefany Lima, atleta do 
Clube dos Funcionários, con-
quistou o título da 38ª edição 
do Bahia Juniors Cup, uma das 
principais competições do tênis 
juvenil do país e responsável 
por revelar grandes talentos da 
modalidade. O torneio acon-
teceu em Salvador, de 30 de 
outubro a 4 de novembro, e 
reuniu 350 atletas de sete países: 
Argentina, Brasil, Colômbia, 
Holanda, Jamaica, Paraguai 
e Peru. Na categoria simples 
18 anos feminino, a tenista 
Alvigrená venceu a jamaicana, 
Alyssa James, por 6/1, 3/5 e 6/3. 
Com esse resultado, Sthefany 
garantiu 100 pontos no ranking 
da Federação Internacional de 
Tênis (ITF). A atleta também 
foi vice-campeã de duplas ao 

BARRA MANSA 

Cerca de 300 conferen-
cistas estiveram presentes no 
primeiro dia da Conferência 
Municipal de Educação de 
Barra Mansa. O evento, que está 
sendo realizado na Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcio-
nais (Apae), é promovido pela 
Secretaria de Educação (SME) e 
tem por objetivo analisar e votar 
propostas feitas pelas unidades 
escolares, que serão definidas 
em um documento dinâmico 
com estratégias a serem envia-
das para a Conferência Estadual, 
que acontecerá ainda neste mês 
de novembro, na cidade do Rio 
de Janeiro � de forma remota 
nos dias 18 e 19 e presencial-
mente no dia 25. 

Posteriormente, essas pro-
postas podem ser enviadas 
para a Conferência Nacional 
(Conae), que ocorrerá em Bra-
sília, em janeiro de 2024.  A 
Conferência Municipal de 
Educação será concluída nesta 
quarta-feira, dia 8, onde ainda 
serão eleitos os representantes 
de Barra Mansa que vão para a 
etapa estadual. 

O secretário de Educação, 
Marcus Barros, promoveu a 
abertura, que também teve a 
participação da vice-prefeita 
Fátima Lima. Na ocasião, Mar-
cus falou sobre o significado da 
Conferência.

 �As escolas procuram ao 
longo destes dois dias traçar 
estratégias com base no Do-

cumento Referência da Conae. 
Estamos em conjunto com os 
delegados, representantes das 
unidades e da sociedade civil 
com o propósito de elevar a 
qualidade da educação através 
da participação democrática de 
todos que possam contribuir 
para essa melhoria�, frisou.

A vice-prefeita, Fátima 
Lima, que foi por muitos anos 
professora da rede municipal de 
ensino, relatou a importância 
de reunir os representantes de 
escolas para alinhar assuntos 
pertinentes à educação.

�Essa etapa municipal é uma 
oportunidade que a Educação 
tem de mostrar o que nós temos 
feito e em que podemos avan-
çar e colaborar para melhorar 
o ensino no país. Os temas 
levantados nestas conferências 
são muito importantes e ur-
gentes. Barra Mansa vai levar 
propostas relevantes para a 
etapa estadual e tenho confian-
ça que elas chegarão à esfera 
nacional�, destacou Fátima, 
que concluiu parabenizando 
os trabalhos que foram organi-
zados nas unidades escolares e 
exaltando todos os envolvidos.
Conae

A Conferência Nacional de 
Educação (Conae) será realizada 
em janeiro de 2024, em Brasília, 
e receberá contribuições para 
o Documento Referência das 
Etapas Municipais, Estaduais e 
Distrital, base para a formulação 
do Plano Nacional de Educação 
(PNE) 2024-2034.

VOLTA REDONDA

Segundo dados do Índice de 
Desenvolvimento Urbano para 
Longevidade, divulgado em 
outubro pelo Instituto de Lon-
gevidade (IDL), o município 
aparece como o primeiro da Re-
gião Sul Fluminense no ranking 
que avaliou 5.570 cidades do 
país. A cidade já é conhecida por 
seus programas e ações voltados 
à Melhor Idade. E foi graças aos 
projetos direcionados ao bem-
-estar dos idosos a cidade que a 
cidade se destacou no ranking. 
O IDL é uma associação sem 
fins lucrativos que estuda os 
impactos socioeconômicos do 
envelhecimento. 

Segundo o diretor do Insti-
tuto de Longevidade, Gleisson 
Rubin, a avaliação do índice é 
feita com base em 23 indica-
dores, divididos em três variá-
veis, saúde, socioambiental e 
economia. Destacou que, cada 
indicador busca mensurar os fa-
tores que afetam a qualidade de 
vida da população com 60 anos 
ou mais. Rubin lembrou ainda 
que, é fundamental entender o 
que é preciso para garantir lon-
gevidade e um envelhecimento 
ativo e saudável à população.  �O 
papel de um índice que permita 
entender a realidade munici-
pal de cada localidade do país 
para lidar com os desafios e as 
oportunidades dessa proporção 
crescente de idosos é enorme�, 
explicou Gleisson.

O diretor lembrou também 
que. O objetivo do IDL é avaliar 
a capacidade dos municípios 

em criar as condições adequa-
das para um envelhecimento 
saudável e sustentável. No 
ranking nacional, Volta Redon-
da aparece na 58ª posição. Já no 
Estado do Rio, a cidade está na 
quarta colocação, atrás apenas 
de Niterói, Itaperuna e Maricá, 
e ficando à frente, inclusive, da 
capital fluminense.

Entre os programas ofereci-
dos pela prefeitura está o �Viva 
a Melhor Idade�, desenvolvido 
pelas secretarias de Esporte 
e Lazer (Smel) e de Ação Co-
munitária (Smac), que premia 
os participantes assíduos de 
atividades da Smel e de grupos 
de convivência da Smac com 
passeios a destinos turísticos, 
incluindo atividades que pro-
movem o lazer, socialização 
entretenimento e saúde para 
esse público.

De acordo com o prefeito 
Antonio Francisco Neto, neste 
ano as viagens estão sendo para 
Caxambu, em Minas Gerais, 
e no ano passado foram para 
Teresópolis (RJ). �Além de 
beneficiar quem participa dos 
projetos da prefeitura, o �Viva 
a Melhor Idade� faz com que 
nossos idosos tenham menos 
problemas de saúde e mais dis-
posição�, informou o prefeito, 
lembrando que os idosos inte-
ragem mais, e isso aumenta em 
pelo menos uns dez anos suas 
expectativas de vida, vivendo 
com mais qualidade. �Volta Re-
donda conta ainda com outros 
projetos voltados para a terceira 
idade.�, concluiu Neto.

UMA DAS EDIÇÕES passadas do Projeto Natal Sorriso

ram beneficiadas. Lembrou 
que, ver uma criança feliz ao 
ganhar um brinquedinho não 
tem explicação. �Agradeço a 
todos que acreditam no nosso 
projeto e confiam na nossa in-
tenção, que é fazer uma criança 
feliz�, ressaltou, destacando 
que quem quiser fazer doações 
de brinquedos também pode. 

É só entrar em contato que ele 
mesmo busca.

Segundo o guarda munici-
pal, a primeira edição do projeto 
foi realizada com recursos pró-
prios e, na ocasião, 50 crianças 
receberam brinquedos. �Com 
o passar dos anos, as doações 
foram chegando e no ano pas-
sado a quantidade de crianças 

atendidas foi bem maior, como 
também o número de amigos e 
colaboradores�, contou Claudi-
nei, lembrando que a primeira 
divulgação da ação aconteceu no 
A VOZ DA CIDADE. �E desde 
então, as doações aumentaram 
consideravelmente. Sendo assim, 
a quantidade de crianças também 
está crescendo�, concluiu.

Tenista do Clube dos Funcionários
é campeã no Bahia Juniors Cup

lado da paulista Sofia Perovani, 
acumulando mais 60 pontos. 

Consciente da importância 
dessa vitória, Sthefany comentou 
sua performance na competição. 
�Esse é o meu maior título, até 
agora. Fui para esse torneio com 

altas expectativas, joguei com 
muita vontade, coragem e ener-
gia, e isso fez toda a diferença�, 
destacou a campeã. A tenista 
segue seus compromissos, com 
passos significativos para sua 
carreira. Nesta semana, ela dis-

puta um torneio em Itajaí, Santa 
Catarina, e no próximo dia 19, 
viaja para os Estados Unidos, 
onde participará de um torneio 
com pontuações expressivas de 
300 e 500 pontos para o ranking 
da ITF.

TENISTA segue sendo destaque nas competições

Primeiro dia da Conferência 
Municipal de Educação 
reúne cerca de 300 pessoas

Cidade do Aço sai na frente no 
ranking nacional de bem-estar 
para a Melhor Idade

Divulgação

Divulgação-CFCSN
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Felipe Vieira - PMBM

Divulgação

FRENTE PARLAMENTAR
A Frente Parlamentar Contra à Fome e à Miséria foi instalada pela 
Alerj, ontem. A coordenadora do colegiado, deputada Renata Souza 
(Psol), disse que o objetivo é discutir soluções para a estruturação de 
políticas públicas para combater a fome no Estado. �O Rio concentra 
10% das cerca de 33 milhões de pessoas que passam fome no Brasil, e 
quem mais sofre são as mulheres e crianças, a população negra e pobre 
das favelas, da periferia ou em situação de rua. Essa Frente é essencial 
para uma ação política contra a fome no Rio�, explicou a parlamentar.

POLÍTICA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Mais de 50 pessoas são atendidas no Projeto 
�Prefeito na Minha Casa�, no bairro Vila Nova

MAIS UMA EDIÇÃO

Objetivo é 

aproximar o 

Executivo da 

população, 

entendendo 

suas demandas e 

buscando soluções 

para problemas que 

afetam o cotidiano

BARRA MANSA

Sebastião Novaes, conheci-
do com o �Júlio�, e sua esposa 
Martha da Cunha, são mora-
dores do bairro Vila Nova e 
receberam nesta terça-feira, 
dia 7, o prefeito Rodrigo Dra-
ble em sua residência, onde 
aconteceu a segunda edição 
do projeto �Prefeito na Minha 

Casa�. A estreia ocorreu na 
última semana no bairro Boa 
Vista I.

O objetivo do projeto é 
aproximar o Executivo da 
população, entendendo suas 
demandas e buscando soluções 
para problemas que afetam 
o cotidiano. O prefeito leva 
ao encontro os secretários 
municipais. Dessa vez, foram 
atendidas mais de 50 pessoas. 
A visita foi intermediada pela 
vereadora Cristina Magno. �É 
uma grande oportunidade de 
estarmos juntos e entendermos 
as dificuldades da população, 
assim, vamos trabalhar para 
mudar os processos e fazer com 
que cada dia as soluções sejam 
mais ágeis�, declarou Drable.

 O anfitrião da visita, Júlio, 
contou toda sua satisfação em 
receber Drable e sua equipe, 
juntamente com os morado-
res de sua localidade. �Fico 

muito feliz em ver todos aqui 
reunidos para o bem dessa 
comunidade, do qual sou 
muito amigo. Estou bastante 
agradecido à Prefeitura e a 
Cristina Magno por estarem 
perto da gente. Que todos se 
sintam acolhidos�, comentou.

Uma das pessoas atendi-
das foi Jaqueline Nogueira 
Coelho Melo, disse que sua 
filha de 31, que é portadora 
de necessidades especiais, teve 
um quadro de anemia severa 
e precisou passar por uma 
cirurgia, que foi realizada pela 
rede municipal de saúde. �Esse 
contato com a população faz 
parte de um grande trabalho 
da Prefeitura e o Rodrigo está 
de parabéns pela iniciativa�, 
relatou.

Semanalmente o prefeito 
fará o projeto. Não foi divul-
gado qual será o bairro da 
próxima semana.

ITATIAIA

Como o propósito de tornar 
o município cada vez mais 
sustentável, ambiental, social 
e economicamente, o vereador 
Alexandre Campos, o Tim 
(Solidariedade) sugeriu ao 
Poder Executivo a instalação 
de biodigestores nas creches, 
pré-escolas, escolas e postos 
de saúde. Os biodigestores são 
utilizados na decomposição 
de matéria orgânica, seja de 
produção vegetal, como folhas, 
palhas, restos de cultura, ou de 
produção animal, como esterco 
ou de atividades humanas, além 
de resíduos industriais. A de-
composição passa por um pro-
cesso de digestão anaeróbica, 
realizada através da atividade de 
bactérias, resultando em biogás 
e biofertilizante. A proposta 
do vereador foi aprovada, por 
unanimidade pelo Plenário, 
e oficializada para o prefeito 
Irineu Nogueira (MDB).

Ao justificar o pedido de 
estudo de viabilidade, Tim 
Campos, ressaltou que o sane-
amento básico é um conjunto 
de serviços fundamentais para 
o desenvolvimento socioeco-
nômico do município, englo-
bando abastecimento de água, 
esgotamento sanitário, limpeza 
urbano, drenagem urbana, 
manejo de resíduos sólidos e 
de águas pluviais. Ele ainda 
esclareceu que neste sentido a 
Lei Federal 14.026/2020 teve 
por objetivo permitir aos mu-
nicípios dar maior eficiência 
à prestação destes serviços, em 
particular no que se refere ao 
esgotamento sanitário sabe-

RESENDE

Acontece nesta quarta-feira, 
dia 8, uma nova etapa da re-
visão do Plano Diretor 2023 
promovida pela Prefeitura de 
Resende, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Urbano. A sexta oficina com o 
tema �Patrimônio Urbano e Par-
ticipação Pública, e acontece na 
sede da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB), na Avenida 
Marcílio Dias, 655, no bairro 
Jardim Jalisco, das 13 às 17 horas.

A proposta visa debater mu-
danças e atualizações no Plano 
Diretor, que faz parte da revisão 
prevista em lei, dez anos após a 
elaboração do plano. Para parti-
cipar da oficina, os interessados 
podem se inscrever por meio 

do link: https://acesse.one/yM-
NOT ou de forma presencial na 
Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano, que fica no pátio ad-
ministrativo da Prefeitura. Ao 
todo são destinadas até 20 vagas.

Nas oficinas os participantes 
recebem uma cópia do trecho 
da Lei referente aos temas, e 
em grupo irão analisar e propor 
alterações, relatar críticas e su-
gestões. Ao final, eles escreverão 
textos que possam substituir 
ou acrescentar informações ao 
texto original do Plano Diretor 
Vigente. Todos os textos serão 
avaliados em conjunto, assim será 
feito um único documento que 
será trabalhado para divulgação 
nas futuras audiências públicas. 
�É muito importante que a popu-
lação participe tanto das oficinas 

quanto das pesquisas online e de 
todo o processo, para conhecer 
mais sobre a cidade e como 
ajudar. Com a participação ativa 
dos moradores, eles poderão dar 
opiniões e avaliações que poderão 
gerar mudanças significativas 
para os próximos 10 anos no 
desenvolvimento e mobilidade 
urbana�, disse a secretária de 
Desenvolvimento Urbano, De-
nise de Abreu Manhães.

Para saber mais sobre o 
Plano Diretor basta acessar pelo 
link: https://resende.rj.gov.br/
revisao-do-plano-diretor . Uma 
revisão do Plano Diretor bem 
elaborada e implementada evi-
tará problemas como a ocupação 
desordenada do solo, a falta de 
infraestrutura adequada e a 
degradação ambiental.

PESQUISA DE CAMPO
Durante este mês e em de-

zembro as equipes da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimen-
to Urbano irão até os distritos 
de Resende para uma pesquisa 
de campo, onde serão captadas 
opiniões, propostas, conversas 
e orientações aos moradores 
dos locais sobre a revisão do 
Plano Diretor. A ação será das 
13 às 17 horas.

No dia 13, a pesquisa aconte-
ce na Vila da Fumaça. Já no dia 
21, na Serrinha do Alambari. No 
dia 24, na Capelinha. Enquanto 
que no dia 5 de dezembro, no 
distrito Engenheiro Passos. No 
dia 12, em Visconde de Mauá. Já 
no dia 14, em Vargem Grande e 
no dia 19 no distrito Bulhões.

RESENDE

Determinado a estimular 
a população a praticar ativi-
dades esportivas, o vereador 
Luís Henrique Sene de Brito 
Guimarães, o Hick Sene (União 
Brasil) apresentou indicações à 
Prefeitura de Resende propon-
do melhorias na infraestrutura 
para a área do esporte e do lazer 
no município.

Por meio da indicação nº 
6.953/2023, o parlamentar pediu 
a construção de uma pista de 
caminhada no canteiro central 
da Avenida Tocantins, no bairro 
Morada do Contorno.

Hick Sene conta que os mo-
radores daquela parte da cidade 
costumam caminhar em vias 
perigosas, com intenso fluxo de 
veículos. �Na falta de opção, as 
pessoas terminam recorrendo 
a espaços inadequados para a 
caminhada, onde há risco sig-
nificativo de atropelamentos�, 
alerta o parlamentar. Ele disse 
que além de dar mais seguran-
ça à população, a nova pista 
vai permitir que os usuários 
controlem a distância percor-
rida por meio de marcações de 
quilometragem.

Sene também é o autor da 
indicação nº 6924/2023, que 
solicita a reforma da Academia 
de Saúde, no Jardim Primavera. 
O espaço fica ao lado do Posto de 
Saúde e, segundo o parlamentar, 
vem sofrendo com o desgaste 
natural e a falta de manutenção. 
�Os equipamentos estão em mau 
estado, o que acaba desestimu-
lando seu uso. Contamos com 
a sensibilidade da Prefeitura 
para que a Academia da Saúde 
volte a atender às necessidades 
da população�, comenta.

VESTIÁRIOS 
NO BOA VISTA II

O vereador Hick Sene rei-
terou o pedido feito ao Poder 
Executivo para a construção de 
vestiários na Praça do bairro Boa 
Vista II. �Esse espaço público é 
frequentado por muitos morado-
res da localidade, que utilizam 
para a prática de atividades físi-
cas, que promovem o bem-estar 
social, convívio e qualidade de 
vida. O local não dispõe de estru-
tura de apoio aos frequentadores, 
como banheiros e vestiários. 
Essa deficiência garante a falta 
de condições adequadas para 
o que a praça foi construída�, 
argumentou o parlamentar.

Vereador pede melhorias 
de infraestrutura para 
a área do esporte e lazer

O PROJETO acontecerá semanalmente em um bairro

Nova etapa de discussão do 
Plano Diretor de Resende acontece hoje

-se que no Brasil cerca de 100 
milhões de pessoas não tem 
acesso à coleta de esgoto, o que 
acaba por resultar em doenças 
que poderiam ser evitadas. �Os 
serviços de coleta e tratamento 
dos esgotos levam uma série de 
benefícios tais como à melho-
ria da qualidade de vidas das 
pessoas, em especial na saúde 
Infantil com redução da mor-
talidade infantil, melhorias na 
educação, na despoluição dos 
rios, entre outros. As metas de 
universalização do saneamento 
básico no Brasil foram estabe-
lecidas pelo Novo Marco Legal 
do Saneamento estabeleceu que 
99% da população brasileira seja 
atendida com abastecimento 
de água e 90% da população 
com esgotamento sanitário, 
incluindo coleta e tratamento 

de esgoto, até 2033�, destacou 
o parlamentar.

Tim campos afirmou que o 
saneamento básico é considera-
do um serviço público essencial 
para a promoção da saúde e, sua 
deficiência resulta no aumento 
de doenças o que leva a novas 
pressões sobre o sistema de 
saúde. �Neste momento en-
tendemos que se faz necessário 
aprofundarmos nessas ações no 
sentido de implementarmos 
políticas públicas e estratégias 
para solucionar a questão do 
serviço de coleta e tratamento de 
esgoto. Nessa direção podemos 
tomar esta iniciativa realizando 
a instalação de biodigestores nas 
creches, pré-escolas, escolas e 
nos postos de serviços de saúde. 
Sabemos que o desafio é grande 
e se faz necessário a adoção de 

uma gestão adequada e a tomada 
de iniciativas que promovam 
as melhorias da prestação do 
serviço de coleta e tratamento 
de esgoto e o bem-estar de nossa 
população�, argumentou

BIODIGESTOR
Vale destacar que o biodiges-

tor é um equipamento usado para 
otimizar o processo de decom-
posição da matéria orgânica por 
meio da ausência do oxigênio. 
Chamado de biodigestão, esse 
processo traz uma série de be-
nefícios, como reaproveitamento 
do resíduo orgânico, produção 
de fertilizantes e biogás, uma 
mistura de gás metano com gás 
carbônico. Esse processo de 
biodigestão ganhou ainda mais 
relevância após a aprovação da 
Política Nacional de Resíduos.

SOLICITAÇÃO foi feita pelo vereador Alexandre Campos

Vereador pede a instalação de biodigestores em 
unidades de ensino, creches e Postos de Saúde
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No úl t imo 
domingo, dia 5, 
o Barra Mansa 
Futebol Clube 
venceu o Mage-
ense por 2 a 0, 
em partida vá-
lida pelo Série 
B2 do Campe-
onato Carioca. 
Um dos atletas 
que segue tendo 
oportunidade na 
equipe principal 
do Barra Mansa 
Futebol Clube é o lateral-esquerdo Lazaroni, de 19 anos, que atua 
pelas categorias de base do clube desde a equipe Sub-15. Ele falou 
sobre a sequência de jogos que vem tendo pelo time profissional. 
�Estou muito feliz de estar tendo essa oportunidade na equipe 
titular. É um sonho sendo realizado estar atuando pelo profissio-
nal e mais gratificante ainda é conseguir conquistar resultados 
favoráveis, como foi contra o Mageense�, comentou o atleta.

Divulgação - dm_fotogra� as

Geraldo Gonçalves - PMVR

Douglas Pacheco - PMR

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
Foi iniciada nesta terça-feira, dia 7, a Conferência Municipal de Educa-
ção de Barra Mansa. O evento é promovido pela Secretaria de Educação 
(SME) e tem por objetivo analisar e votar propostas feitas pelas unidades 
escolares, que serão definidas em um documento dinâmico com estra-
tégias a serem enviadas para a Conferência Estadual, que acontecerá 
ainda neste mês, na cidade do Rio, de forma remota nos dias 18 e 19 e 
presencial no dia 25. Posteriormente, essas propostas podem ser enviadas 
para a Conferência Nacional, em Brasília, em janeiro de 2024.

DECRETO Nº 11.399 DE 7 DE NOVEMBRO DE 2023

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei 
Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de  R$ 267.301,32 (duzentos e sessenta e sete mil e trezentos e um reais 
e trinta e dois centavos), nas seguintes dotações orçamentárias:

03 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS   
03.001 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE   
001.10.301.0035.2054 ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO PRIMÁRIA EM SAÚDE   
Cód. Red: 655   
3.3.90.48.00.00 Outros auxílios fi nanceiros a pessoas físicas   
15001002000000 Despesas com ações e serviços públicos de saúde
 (sete mil e trezentos e um reais e trinta e dois centavos) R$ 7.301,32
001.10.301.0071.2170 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - FMS   
Cód. Red: 216   
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica   
15001002000000 Despesas com ações e serviços públicos de saúde (cem mil reais) R$  100.000,00
001.10.303.0039.2080 ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA PRESTADA AOS USUÁRIOS DO SUS 
Cód. Red: 262   
3.3.90.32.00.00 Material, bem ou serviço para distribuição gratuita   
15001002000000 Despesas com ações e serviços públicos de saúde (cento e sessenta mil reais) R$  160.000,00
 TOTAL R$  267.301,32

Art. 2º - O valor transposto e remanejado pelo artigo anterior, será coberto com a redução das seguintes dotações orçamentárias:

03 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS   
03.001 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE   
001.10.301.0071.2170 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - FMS   
Cód. Red: 208   
3.1.90.11.00.00 Vencimentos e vantagens fi xas - pessoal civil   
15001002000000 Despesas com ações e serviços públicos de saúde (duzentos e sessenta e sete mil e trezentos e um reais
 e trinta e dois centavos) R$  267.301,32
 TOTAL R$  267.301,32

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 7 de novembro de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA

Prefeito

EDITAL DE CITAÇÃO Com o prazo de vinte dias O MM Juiz de Direito, Dr.(a) Anna Carolinne Licasalio da Costa - Juiz 
Titular do Cartório da 1ª Vara Cível da Comarca de Barra Mansa, RJ, FAZ SABER aos que o presente edital com o prazo 
de vinte dias virem ou dele conhecimento 琀椀verem e interessar possa, que por este Juízo, que funciona a Argemiro 
Paula Cou琀椀nho, 2000 CEP: 27310-020 - Barbara - Barra Mansa - RJ e-mail: bma01vciv@tjrj.jus.br, tramitam os autos da 
Classe/Assunto Monitória - Pagamento, de nº 0004410-56.2015.8.19.0007, movida por CENTRO DE GESTÃO DE MEIOS 
DE PAGAMENTO S/A em face de CONSULT LOG CONSULTORIA E SOLUÇÕES LOG LTDA, obje琀椀vando citação por edital 
dos réu. Assim, pelo presente edital CITA o réu CONSULT LOG CONSULTORIA E SOLUÇÕES LOG LTDA, que se encontra 
em lugar incerto e desconhecido, para no prazo de quinze dias oferecer contestação ao pedido inicial, querendo, 
昀椀cando ciente de que presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos alegados ( Art. 344, CPC) , caso não ofereça 
contestação, e de que, permanecendo revel, será nomeado curador especial (Art. 257, IV, CPC). Dado e passado nesta 
cidade de Barra Mansa, . Eu, Luciane Keller de Souza Silva - Estagiário - Matr. 120000037878, digitei. E eu,Elisangela 
Alves Pedrozo da Cunha - Subst. do Resp. pelo Expediente - Matr. 01/31744, o subscrevo.                              N - 07 e 08

CAFÉ COM 
NEGÓCIOS 

DA ACIAP-BM
A Associação Comer-

cial, Industrial, Agro-
pastoril e Prestadora de 
Serviços de Barra Man-
sa (Aciap-BM) realiza, 
nesta quinta-feira, dia 
9, mais uma edição do 
Café com Negócios. A 
palestra, com o tema 
�Educação Financeira, 
um Ciclo Virtuoso�, será 
ministrada pelo espe-
cialista e assessor de 
investimentos, Nedison 
Simões. O evento acon-
tece às 7h30min, na sede 
da entidade, situada à 
Avenida Domingos Ma-
riano, 196, no Centro, e 
é voltado para empre-
sários e profissionais 
liberais. Para participar, 
os interessados devem 
fazer a inscrição pelos 
telefones: (24) 3323-4861, 
2106-1077 ou 9 9907-4475.

PRÓXIMO COMPROMISSO
O Leão do Sul folga na rodada de meio de semana, quando 

enfrentaria o suspenso Búzios. Diante disso, a equipe volta a campo 
no próximo domingo, dia 12, quando recebe a equipe do Belford 
Roxo no Estádio Leão do Sul, no bairro Colônia Santo Antônio, 
às 15 horas, em partida válida pela última rodada da competição.

A Prefeitura de Volta Redonda, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura (SMI), 
vai entregar nos próximos dias a conclusão da obra de asfaltamento na Avenida Nossa Senhora 
do Amparo. Depois da remoção da antiga base no último trecho da via, nessa segunda-feira, 
dia 6, as equipes entraram com a massa asfáltica nesta terça-feira, dia 7. Caso não chova, a 
previsão é de que até sexta-feira, dia 10, todo o projeto seja concluído.

UBS REFORMADA
Seguindo pela via, o bairro Santa Cruz teve a Unidade Básica de Saúde da Família (UBSF) 

totalmente reformada, ampliada e modernizada, funcionando em horário estendido. As praças 
do bairro, em sua maioria, já foram recuperadas, e as vias internas passam por manutenção 
com a operação tapa-buracos. O bairro Santa Rita do Zarur também teve praça recuperada e 
está prestes a ganhar um campo de grama sintética.

A Prefeitura de Resende promove até a próxima terça-feira, dia 
14, ações para contribuir com a formação integral dos estudantes 
na promoção, prevenção e atenção à saúde. Nesta quarta-feira, 
dia 8, mais uma ação do Programa Saúde na Escola. A atividade 
acontece Escola Municipal Maria de Assis Barboza para alunos 
da Educação de Jovens e Adultos (EJA).

NOVEMBRO AZUL
As instruções sobre a prevenção ao câncer de próstata, em alusão 

ao Novembro Azul, acontecem em parceria com o Programa Saúde 
do Homem. Já no dia 14, a Escola Municipal Francisco Quirino 
Diniz recebe Promoção em Alimentação Saudável, Promoção em 
Higiene Corporal, Prevenção ao Abuso Infantil e Fortalecimento 
de Vínculo. As atividades iniciam às 10 horas em parceria com o 
Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos.

PROGRAMA
O objetivo do programa Saúde na Escola, segundo a coordenadora 

Daniela Theodoro, é levar instrução e conhecimento aos alunos 
matriculados na rede pública de ensino. �Por meio dele, unimos 
Saúde e Educação, que são duas prioridades em Resende na atual 
gestão, para que os ensinamentos sejam igualitários�, disse Daniela.

YDUQS SE DESTACA NO PRÊMIO OPEN CORPS
A Yduqs, uma das principais instituições de ensino do Brasil e grupo do qual a Estácio faz parte, 

conquistou o primeiro lugar na categoria de Serviços em Educação no Prêmio 100 Open Corps. Re-
alizada anualmente, a premiação destaca as empresas que mais promoveram a inovação aberta com 
startups no mercado corporativo brasileiro. Nesta edição, a Yduqs alcançou a 31ª posição no ranking 
geral entre as 5.000 empresas participantes. Uma das iniciativas que contribuíram para impulsionar 
a posição da empresa no ranking é o Yduqs Labs, em que a companhia procura por startups que 
possam ampliar as possibilidades de resolução dos seus desafios de forma inovadora e ágil.

JUSTIÇA 
ITINERANTE 

EM ANGRA 
DOS REIS

O programa Justiça 
Itinerante chegou no-
vamente em Angra dos 
Reis. Nesta terça-feira, 
dia 7, foi a vez dos mo-
rados do Parque Mambu-
caba receberem o projeto 
na quadra do Ciep 495 Al-
berto da Veiga Guignard. 
O objetivo iniciativa é dar 
amplo acesso à Justiça e 
fomentar a cidadania, le-
vando parte dos serviços 
forenses à população mo-
radora das mais diversas 
localidades.

COMEMORANDO OPORTUNIDADE

RETA FINAL DO ASFALTAMENTO

PROGRAMA SAÚDE NA ESCOLA
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A vice-prefeita de Barra Mansa, Fátima Lima, participou na 
manhã desta terça-feira, dia 7, de uma roda de conversa no Cras 
Pena Forte, no bairro Vila Coringa. A ação teve o objetivo de 
discutir diversos temas como violência doméstica, vivência com 
os filhos no núcleo familiar, racismo e outras formas de discri-
minação. O público-alvo do evento foram os beneficiários dos 
programas do Governo Federal, que fazem a reunião mensal de 
acompanhamento do programa.

CIDADES
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Empresa orienta usuários de 
ônibus sobre trânsito lento em 

trecho de do viaduto no Bárbara

SIGA E PARE

O problema tem 

ocorrido com 

frequência pela 

manhã e no final 

da tarde, quando 

veículos chegam 

a ficar até 20 

minutos parados 

BARRA MANSA  

A retomada da construção 
do viaduto da altura da Saint 
Gobain, no bairro Barbará, 
como parte das obras de reade-
quação ferroviária, o conhecido 
pátio de manobras, no início 
da Via Sérgio Braga, está dei-
xando o trânsito lento no local, 
em determinados horários do 
dia. Como forma de ajudar os 
usuários das linhas de ônibus 
que cortam esse trecho, o con-
sórcio Triecon está alertando 
aos passageiros sobre o risco 
de comprometimento de alguns 
horários.

O problema tem ocorrido 
com frequência pela manhã e 

no final da tarde, quando alguns 
veículos chegam a ficar até 20 
minutos parados na Rua Ary 
Fontenelle, na altura da Apae, 
e na Rua Major Luís Alves, na 
saída do bairro Boa Sorte. As 
linhas mais comprometidas, 
segundo a Triecon, são as que 
fazem o trajeto para os bairros 
Roselândia, Nova Esperança, 
Piteiras, e também para o Boa 
Vista, Cajueiro e Vila Elmira. 

A Triecon informou que a 
empresa possui um canal de 
comunicação para informar 
aos usuários sobre pontos da 
cidade que estão com lentidão 
no trânsito. Por meio de um 
banco de dados de contatos, via 
Whatsapp: 24-98135-8888, o 
usuário pode mandar uma 
mensagem para a empresa com 
o nome e a linha que utiliza, a 
empresa salva o número e en-
via mensagens em tempo real 
informando sobre problemas 
de atraso. 

TEMPO DE ESPERA NO 
TRÂNSITO CHEGA A 
MAIS DE 20 MINUTOS  

Nesta terça-feira, dia 7, a 
autônoma Damila precisou 
ir buscar a filha e a irmã na 

escola. Ela disse ter ficado 
parada cerca de 20 minutos no 
trânsito que, segundo ela, tem 
ficado mais lentos nos horários 
próximo à entrada e saída 
do colégio. �O jeito é buscar 
outras alternativas para fugir 
do trânsito, porque a gente en-
tende que a obra é importante 
e precisa ser concluída. Hoje 
quando eu fui levar a minha 
filha na Estamparia estava 
tudo parado. Em seguida eu 
tinha que ir buscar a minha 
irmã no Sesi e optei em atra-
vessar o viaduto Alexandre 
Fischer porque senão ia pegar 
o trânsito novamente�, disse. 

De acordo com o coman-
dante da Guarda Municipal, 
Paulo Sérgio Valente, embora 
seja uma obra terceirizada do 
Governo Federal, uma equipe 
de agentes está monitorando 
o local devido aos transtornos 
causados no trânsito, princi-
palmente nos horários de pico. 
�Nós estamos acompanhando 
das 7 às 16h40min. Inclusive, 
foi orientado aos responsáveis 
para que os serviços fossem 
encerrados faltando 20 minutos 
para às 17 horas, justamente 
para que o trânsito voltasse ao 

normal e não permanecesse no 
sistema siga e pare, que é o que 
está provocando a lentidão�, 
explicou Valente. 

OBRAS DO VIADUTO DE-
VEM SER FINALIZADAS 
ANTES DO PREVISTO 

As obras do viaduto foram 
retomadas recentemente e a 
previsão da Secretaria de Pla-
nejamento Urbano é de que os 
serviços, que foram iniciados 
há dez anos, sejam finaliza-
dos antes do previsto.  O que 
segundo o secretário de pasta, 
Eros Santos, só foi possível com 
a licitação de R$ 44 milhões, 
que viabilizou a revisão do 
projeto. �O projeto do viadu-
to foi revisado, foi feita uma 
vistoria técnica no local que 
identificou as necessidades de 
manutenções e em seguida as 
obras foram iniciadas. Como a 
base, que fica atrás do Fórum, 
já está feita, as equipes estão 
realizando a reforma da alça 
de subida do viaduto para em 
seguida ser finalizada a alça de 
descida�, ressaltou o secretário, 
acrescentando que a expectativa 
é de que essa obra fique pronta 
até o 1º semestre de 2024.

RIO DE JANEIRO/RESENDE

As buscas pelo adolescente, 
Leonardo Tavares da Silva, de 
16 anos, morador do bairro Ca-
bral, em Resende, entraram no 
terceiro dia. Equipes do Corpo 
de Bombeiros do Rio de Janeiro 
iniciaram as buscas no período 
da manhã desta terça-feira, dia 7. 

Leonardo desapareceu no 
domingo, dia 5, quando os 
banhistas que estavam nas 
praias de Ipanema e Leblon 
foram surpreendidos por uma 
ressaca. As ondas invadiram a 
orla, o calçadão e parte da via. 

A vítima participava de uma 
excursão de Resende e estava 
na praia de Ipanema. 

O Grupamento Marítimo 
de Copacabana está realiza-
do as buscas com o apoio de 
motos-aquáticas, helicópteros 
e drones da corporação. �Hoje, 
temos guardas-vidas e mergu-
lhadores empenhados, com 
o apoio de motos-aquáticas, 
botes infláveis com sonar, 
drone e helicóptero nas buscas 
em alto mar. Não há previsão 
de encerramento das buscas. 
Elas seguem ininterrupta-
mente�, informou a Assesso-

ria de Imprensa do Corpo de 
Bombeiros. 

ENTENDA O CASO
De acordo com informações 

da Assessoria de Imprensa, o 
Corpo de Bombeiros foi acio-
nado, por volta das 10h30min 
de domingo, dia 5, para uma 
ocorrência de afogamento na 
praia de Ipanema, nas entre os 
Postos 8 e 9. Na altura do Posto 
8, na Avenida Vieira Souto, duas 
vítimas, um adolescente de 15 
anos foi resgatado de helicóptero. 
Enquanto que outro homem, 
cuja idade não foi informada, foi 

retirado do mar, por uma equipe 
que estava em jet ski, passou por 
atendimento médico e liberado 
em seguida. Já Leonardo Tavares, 
segundo a assessoria, submergiu 
no mar e desapareceu.

Em entrevista a uma emissora 
de TV da Capital Fluminense, a 
mãe do adolescente, Alessandra 
Silva, que está acompanhando 
as buscas na praia de Ipanema, 
disse que a família não sabia que 
o adolescente estava participando 
de uma excursão para a cidade do 
Rio de Janeiro e que ele não tinha 
autorização. Seu filho nunca 
tinha ido à praia.

VOLTA REDONDA 

O Ministério Público do Esta-
do do Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 3ª Promotoria de Justiça 
de Tutela Coletiva do Núcleo VR, 
obteve, na segunda-feira, dia 6, o 
afastamento do presidente do Lar 
dos Velhinhos, José João Sales. 
No lugar dele já assumiu o vice-
-presidente, Otávio Luiz Gama, 
pelo prazo de 90 dias. 

De acordo com a ação civil 
pública, o MPRJ narra a prática 
de graves maus-tratos contra os 
idosos na instituição, havendo 
informações de que estão de-
sidratados, desnutridos e não 
contam com acompanhamento 

médico adequado. 
Ainda de acordo com a de-

terminação, o Comissariado de 
Justiça deve realizar fiscalização 
no local, quinzenalmente.   

Na ação consta anda que, os 
idosos abrigados na instituição 
estão em situação de risco, com 
a sua saúde e a sua integridade 
física violadas, sem seus direitos 
devidamente respeitados, não 
tendo a entidade observado 
os deveres preconizados pelo 
Estatuto do Idoso. A ação civil 
pública foi embasada por ins-
peções realizadas pelo MPRJ e 
por depoimento de funcionários 
e ex-funcionários. Em análise 
dos depoimentos colhidos, 

constatou-se que os idosos 
institucionalizados na ILPI Lar 
dos Velhinhos de Volta Redonda 
estão sendo submetidos a condi-
ções desumanas e degradantes, 
tendo sido demonstrado que 
a instituição não dispensa aos 
idosos sequer cuidados básicos 
de higiene e alimentação. Fo-
ram ainda identificadas vidra-
ças das janelas e das portas dos 
quartos quebrados, bem como 
campainhas com defeito, entre 
outras deficiências.

Ressaltou ainda o MPRJ 
que o dirigente da instituição, 
agora afastado, desde que assu-
mira a gestão, vinha recebendo 
orientações de representantes 

do MPRJ e do Departamento 
de Vigilância Sanitária de Volta 
Redonda, além de concessão 
de prazos e prorrogações para 
a sua integral regularização, 
sem sucesso. E que inspeção 
realizada pela equipe técnica do 
CRAAI Volta Redonda no esta-
belecimento, em 10 de outubro 
deste ano, foi verificado que o 
réu continuava descumprindo 
as normas relativas ao adequado 
atendimento asilar. 

Procurado pelo A VOZ DA 
CIDADE para falar sobre o caso, 
o presidente afastado não foi en-
contrado até o fechamento desta 
edição. O jornal se coloca aberto, 
caso ele deseje se pronunciar. 

ITATIAIA

O Hospital Municipal Dr. 
Manoel Martins de Barros 
começou a receber nesta terça-
-feira, dia 7, mais de quatro mil 
itens, que vão compor o novo 
enxoval. Na relação do material, 
que vai suprir a demanda da 
unidade hospitalar, constam 
uniformes para enfermagem, 
jalecos, lençóis e fronhas, cober-
tores, camisolas para pacientes, 
toalhas e uniformes e aventais 
para o Centro Cirúrgico.  

O superintendente da uni-
dade hospitalar, Daniel Passeri, 
informa que tudo está sendo 
organizando durante esta terça-
-feira. A expectativa é de que já 
nesta quarta-feira, dia 8, os itens 
novos comecem a substituir os 
antigos. 

Segundo Passeri, o Hospi-
tal Municipal realizou no ano 
passado 1.765 cirurgias, 1,4 
mil atendimentos de pronto 
socorro por mês e, em mé-
dia, 390 internações/mês. �O 
processamento de lavagem e 
higienização do enxoval será 
feito de forma apropriada, em 

lavanderia especializada, e 
com a distribuição necessária 
em todas as dependências do 
Hospital Municipal�, explica 
o superintendente.  

O secretário de Saúde do 
município, Luiz Eduardo Sal-
danha, destaca que uma das 
prioridades da atual gestão 
tem sido a de humanizar o 
atendimento no setor, com a 
capacitação dos profissionais. 

NOVA TECNOLOGIA
NOS ENXOVAIS

As peças do novo enxoval 
têm tecnologia de rastreabili-
dade Elis, permitindo o moni-
toramento de dados.  Segundo 
o secretário, será possível uma 
análise precisa do fluxo de 
peças, controle do número de 
ciclos de lavagem de cada item 
e exata gestão dos enxovais, 
diminuindo, por exemplo, 
eventuais perdas. �O modelo 
que estamos implementando 
em nosso enxoval é o mesmo 
utilizado por grandes hospitais 
como Albert Einstein, INTO, 
Sírio Libanês�, comenta o 
secretário.

Unidade de saúde 
está passando por 
reforma geral 
e trabalhos de 
ampliação

BARRA MANSA

Na manhã desta terça-feira, 
dia 7, o prefeito Rodrigo Drable, 
acompanhou o andamento das 
obras na Santa Casa. A unidade 
está recebendo os trabalhos de 
reforma e expansão do Pronto 
Socorro do SUS (Sistema Úni-
co de Saúde), permitindo a 
ampliação do atendimento de 
emergência. 

Rodrigo foi acompanhado 
pelo provedor unidade de saúde, 
Dr. Getúlio Pereira, do diretor 
executivo da unidade, Fernando 
Moreira, e também pelo secre-
tário Saúde, Dr. Sérgio Gomes.

Entre as melhorias que a 
unidade está recebendo, Drable 
esteve na futura sala vermelha 
do Pronto Socorro. �Este espaço 
funciona como um pulmão para 

a UTI, com toda a estrutura 
adequada para os pacientes es-
tabilizarem e depois seguirem 
para o atendimento. A UTI é 
extremamente necessária para 
as cirurgias acontecerem e esse 
ambiente, ampliado e com uma 
capacidade melhor, vai permitir 
que os procedimentos não sejam 
interrompidos, que o serviço 
avance e, principalmente, que 
as pessoas sejam atendidas em 
momentos de necessidade�, 
comentou o prefeito.

Drable ainda falou sobre 
a chegada dos novos equipa-
mentos que vão oferecer maior 
conforto e dignidade no aten-
dimento. �Hoje recebemos a 
informação de que o pedido das 
novas cadeiras para a enfermaria 
já foi feito e a expectativa é que 
em 20 dias elas já estejam aqui. 
Além disso, o ar condicionado 
já está sendo instalado. São com-
promissos que nós firmamos e 
a Santa Casa avança todos os 
dias, assim como a saúde de 
Barra Mansa. Parabéns a toda a 
equipe e, principalmente, para a 
Provedoria da unidade, que tem 
feito uma diferença no dia a dia 
dos atendimentos�, finalizou.

OBRA É REALIZADA no viaduto próximo a Saint Gobain

Buscas pelo adolescente de Resende
desaparecido no mar continuam

Justiça afasta presidente do Lar dos Velhinhos
por suspeita de maus tratos e negligência

Hospital Municipal 
de Itatiaia começa a 
receber novo enxoval

PEÇAS NOVAS entram em uso a partir desta quarta-feira

Prefeito de Barra 
Mansa acompanha 
obras na Santa Casa

Evandro Freitas

Divulgação-PMI
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PE nº 38/2023-AMAN

O Ordenador de Despesas da Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, 

de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber que realizar-se-á no endereço: 

www.comprasnet.gov.br, PE nº 38/2023-AMAN, que tem por 昀椀nalidade o 
registro de preços para PARA A EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO 
EM GERAL, referente à operacionalização das salas de aulas, dos an昀椀teatros e 
das instalações complementares do Pavilhão General Prati de Aguiar (PGAPA). 

ENVIO DAS PROPOSTAS: até 17 de novembro de 2023 às 10:00 horas.  
DISPONIBILIDADE DO EDITAL: www.comprasnet.gov.br ou Seção Licitações 

da AMAN Tel: (24) 3388-4627. MARCOS VICENTE DE OLIVEIRA – CEL/
Ordenador de Despesas da AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

EXÉRCITO BRASILEIRO
ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

BIO 2 TRANSPORTES LTDA
CNPJ/CPF: 34.396.668/0001-11

Concessão de Licença
 BIO 2 TRANSPORTES LTDA torna público que recebeu da 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SMMA, conforme as 
atribuições que lhe foram concedidas pelo Decreto nº 40.980 
de 15 de outubro de 2007 e Convênio assinado entre o Estado 
do Rio de Janeiro e este Município em 16 de janeiro de 2008, 
a Licença Municipal de Operação � LMO n° 357/2023, com 
validade 30 de outubro de 2029, que autoriza: SERVIÇOS 
DE MANUTENÇÃO, LAVAGEM, ABASTECIMENTO E 
ARMAZENAMENTO DE VEÍCULOS, MÁQUINAS, EQUIPA-
MENTOS E CAÇAMBAS. Endereço: Rodovia Lúcio Meira, 
n° 1100, Santo Agostinho � Volta Redonda/RJ. Processo: n° 
647-23-VRD-LMO

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 454/2023 � Objeto: Contratação de em-
presa especializada para prestação do serviço de manutenção 
preventiva e corretiva com fornecimento e substituição de 
peças em gerador de energia elétrica a diesel, conforme edital. 
Processo Administrativo n° 16.872/2023. Data/Hora 23/11/2023 
às 09:00 horas. Edital disponível no site: http://www.resende.
rj.gov.br »menu » licitações » licitações agendadas e pregão 
eletrônico no site do Banco do Brasil. Informações e-mail:  
licitacaosaude.resende@gmail.com tel: (0XX24) 3354-3922.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

TERMO DE RATIFICAÇÃO
Ratifi co parecer emitido pela Procuradoria Jurídica e Advocacia 
Geral do Município, autorizando a homologação e emissão 
de empenho para contratação da empresa Viva Engenharia 
e Consultoria Ambiental Ltda, para adequação da ETE com 
elaboração de relatório mensal com posterior emissão do RAE 
do  Hospital Municipal de Emergência Henrique Sérgio Gre-
gori, no valor global de R$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais), 
conforme Processo Administrativo nº 9066/2022, conforme art. 
24, V, da Lei nº 8.666/93.

Ratifi co
Resende, 07 de novembro de 2023.

Jayme Corrêa de Mattos Neto
Secretário Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍBA DO SUL
AVISOS DE LICITAÇÃO � UASG: 985873

AVISO DE PREGÃO ELETRONICO Nº 137/2023
OBJETO: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa 
para eventuais aquisições de 6 (seis) motocicletas para as demandas operacionais 
e administrativas da Guarda Civil Municipal, destinados a atender as necessidades 
da Secretaria Municipal de Defesa Civil, Segurança e Ordem Pública, conforme 
descrições do Termo de Referência e condições, quantidades e exigências esta-
belecidas neste Edital e seus anexos.
DATA DE ABERTURA DA LICITAÇÃO: 23 de novembro de 2023 às 09:00 horas.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Os editais completos poderão ser exami-
nados e adquiridos através do endereço eletrônico:
Portal de Compras do Governo Federal - www.comprasgovernamentais.gov.br e 
no site:
Prefeitura Municipal de Paraíba do Sul: https://paraibadosul.rj.gov.br/publicacoes/
editais
Outras informações poderão ser obtidas na Secretaria Municipal de Compras e Lici-
tação sediada na Rua Visconde da Paraíba, nº 106, 1º andar, Centro, Paraíba do Sul/
RJ, no horário compreendido das 08 às 17 horas, ou pelo telefone (24) 2263-4469.

Dayse Deborah Alexandra Neves � Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍBA DO SUL
AVISOS DE LICITAÇÃO � UASG: 985873

AVISO DE PREGÃO ELETRONICO Nº 156/2023
OBJETO: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para 
eventuais aquisições de MESAS E BOLAS para a modalidade esportiva FUTMESA, 
atendendo, assim, as necessidades da Secretaria Municipal de Turismo, Esporte 
e Lazer, conforme descrições do Termo de Referência e condições, quantidades e 
exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.
DATA DE ABERTURA DA LICITAÇÃO: 23 de novembro de 2023 às 14:00 horas.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Os editais completos poderão ser exami-
nados e adquiridos através do endereço eletrônico:
Portal de Compras do Governo Federal - www.comprasgovernamentais.gov.br e 
no site:
Prefeitura Municipal de Paraíba do Sul: https://paraibadosul.rj.gov.br/publicacoes/
editais
Outras informações poderão ser obtidas na Secretaria Municipal de Compras e Lici-
tação sediada na Rua Visconde da Paraíba, nº 106, 1º andar, Centro, Paraíba do Sul/
RJ, no horário compreendido das 08 às 17 horas, ou pelo telefone (24) 2263-4469.

Dayse Deborah Alexandra Neves � Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍBA DO SUL
AVISOS DE LICITAÇÃO � UASG: 985873

AVISO DE PREGÃO ELETRONICO Nº 158/2023
OBJETO: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para 
eventual aquisição de carnes, com intuito de atender a demanda apresentada pelos 
Centros de Referência da Assistência Social (CRAS) e a pela Casa de Acolhimento 
Temporário (CAT), coordenadas pela Secretaria de Municipal de Assistência Social 
e Direitos Humanos (SMASDH), conforme descrições do Termo de Referência e 
condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.
DATA DE ABERTURA DA LICITAÇÃO: 29 de novembro de 2023 às 14:00 horas.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Os editais completos poderão ser exami-
nados e adquiridos através do endereço eletrônico:
Portal de Compras do Governo Federal - www.comprasgovernamentais.gov.br e 
no site:
Prefeitura Municipal de Paraíba do Sul: https://paraibadosul.rj.gov.br/publicacoes/
editais
Outras informações poderão ser obtidas na Secretaria Municipal de Compras e Lici-
tação sediada na Rua Visconde da Paraíba, nº 106, 1º andar, Centro, Paraíba do Sul/
RJ, no horário compreendido das 08 às 17 horas, ou pelo telefone (24) 2263-4469.

Dayse Deborah Alexandra Neves � Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍBA DO SUL
AVISOS DE LICITAÇÃO � UASG: 985873

AVISO DE PREGÃO ELETRONICO Nº 160/2023
OBJETO: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa 
para eventual aquisição e instalação de carpetes, cortinas e estofados das cadeiras 
da plateia, para o Theatro Municipal Mariano Aranha, atendendo as necessidades 
da Fundação Cultural, conforme descrições do Termo de Referência e condições, 
quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.
DATA DE ABERTURA DA LICITAÇÃO: 04 de dezembro de 2023 às 09:00 horas.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Os editais completos poderão ser exami-
nados e adquiridos através do endereço eletrônico:
Portal de Compras do Governo Federal - www.comprasgovernamentais.gov.br e 
no site:
Prefeitura Municipal de Paraíba do Sul: https://paraibadosul.rj.gov.br/publicacoes/
editais
Outras informações poderão ser obtidas na Secretaria Municipal de Compras e Lici-
tação sediada na Rua Visconde da Paraíba, nº 106, 1º andar, Centro, Paraíba do Sul/
RJ, no horário compreendido das 08 às 17 horas, ou pelo telefone (24) 2263-4469.

Dayse Deborah Alexandra Neves � Prefeita Municipal

EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO
ADMINISTRATIVO № 200/2023

01 � CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Secretaria Municipal de Administração; 02 � CONTRATADA: 
Brasil-IP Telecomunicações Ltda; 03 � OBJETO: contratação 
de serviço de telecomunicação para a implementação, opera-
ção e manutenção de um link de acesso, síncrono, dedicado 
à internet, na velocidade de 750mbps; 04 � DOTAÇÃO OR-
ÇAMENTÁRIA: PMR/SMA: Órgão: 02.000; Unidade: 02.056; 
Funcional: 4.126.181; Projeto/Atividade: 2.271; Elemento 
de Despesa: 3.3.90.39.58 � Serviços de Telecomunicações; 
Código Reduzido: 83; Fonte de Recursos: 1.500.0000 (Re-
cursos Não Vinculados de Impostos); 05 � EMBASAMENTO/
MODALIDADE: Pregão Eletrônico no: 283/2023; 06 � VALOR 
GLOBAL: R$ 68.539,92 (sessenta e oito mil, quinhentos e 
trinta e nove reais e noventa e dois centavos); 07 � PRAZO: 
12 (doze) meses; 08 � NOTA DE EMPENHO No: 4.053/2023; 
09 � PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 11.782/2023; 10 � 
DATA DE ASSINATURA DA CONTRATAÇÃO: Resende � RJ., 
18 de Outubro de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente � Licitação � PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

BOTELHO E KRONEMBERG EVENTOS LTDA
CNPJ/CPF: 10.538.339/0004-42

Concessão de Licença
BOTELHO E KRONEMBERG EVENTOS LTDA torna público 
que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 
SMMA, conforme as atribuições que lhe foram concedidas 
pelo Decreto nº 40.980 de 15 de outubro de 2007 e Convênio 
assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município 
em 16 de janeiro de 2008, a Licença Municipal de Operação � 
LMO N° 317/2023, com validade 26 de setembro de 2029, que 
autoriza o: SERVIÇO DE HOTEIS E SIMILARES. Endereço: 
Rua Primeiro Cabo Luiz Augusto Pereira, n° 377, Aterrado� 
Volta Redonda/RJ. Processo Nº 1015-23-VRD-LMO

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 
 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 002G/2023
PROCESSO Nº: 0860/2022
LICITAÇÃO Nº 002/CPL/SMS/2023
VALIDADE: 12 (doze) Meses a partir da assinatura.
PARTES: MUNICÍPIO DE PARACAMBI em favor do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
e GREEN DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS, cadastrada no CNPJ sob o nº 29.866.886/0001-32
VALOR TOTAL: R$ 102.814,70 (Cento e dois mil, oitocentos e quatorze reais e setenta centavos).
DATA DA ASSINATURA: 02/10/2023
OBJETO
AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, COM ENTRE-
GA PARA O HOSPITAL MUNICIPAL DR. ADALBERTO DA GRAÇA E FARMÁCIA CENTRAL DO MUNICÍPIO PARA DISTRIBUIÇÃO 
GRATUITA À POPULAÇÃO, DE ACORDO COM AS ESPECIFICAÇÕES DA TABELA CMED, conforme segue: 

ITEM      OBJETO QUANT UNID
PREÇO

UNITÁRIO
PREÇO TOTAL

267537 Cinarizina 75mg (comprimido) - MARCA: Janssen Unidade 29.610,0000 0,7500 22.207,50

267591 Espironolactona 25mg (comprimido) - MARCA: EMS Unidade 57.420,0000 0,5000 28.710,00

267670
Nistatina creme vaginal 25.000 UI/g 

 - MARCA: GRENPHARMA
Unidade 1.120,0000 11,0100 12.331,20

267704
Prometazina 25mg/ml (ampola) 

 - MARCA: Hipolabor
Unidade 2.000,0000 3,6800 7.360,00

276711 Ibuprofeno 600mg - comprimido - MARCA: VITAMEDIC Unidade 23.310,0000 0,3000 6.993,00

277391 Prednisona 20mg (comprimido) - MARCA: EMS Unidade 13.500,0000 0,4800 6.480,00

289871
Nitroprussiato de sódio 25mg ml - ampola - MARCA: 

HYPOFARMA
Unidade 500,0000 29,6900 14.845,00

300832
Gliclazida 60mg comprimido de Liberação

prolongada - MARCA: SERVIER
Unidade 2.880,0000 1,3500 3.888,00

VALOR TOTAL DO CERTAME:  R$ 102.814,70 (Cento e dois mil, oitocentos e quatorze reais e setenta centavos).

GILCEA BITENCOURT RODRIGUES
Gerenciadora Registro de Preços

Mat. 36/13104
Portaria n.º 122 de 20 de abril de 2022

Prefeitura Municipal
de Paracambi

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 
 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 002H/2023
PROCESSO Nº: 0860/2022
LICITAÇÃO Nº 002/CPL/SMS/2023
VALIDADE: 12 (doze) Meses a partir da assinatura.
PARTES: MUNICÍPIO DE PARACAMBI em favor do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
e MEDCIM PRODUTOS HOSPITALARES E SERVIÇOS LTDA, cadastrada no CNPJ sob o nº 12.212.583/0001-01
VALOR TOTAL: R$ 172.371,40 (Cento e setenta e dois mil, trezentos e setenta e um reais e quarenta centavos).
DATA DA ASSINATURA: 02/10/2023

OBJETO
AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, COM ENTRE-
GA PARA O HOSPITAL MUNICIPAL DR. ADALBERTO DA GRAÇA E FARMÁCIA CENTRAL DO MUNICÍPIO PARA DISTRIBUIÇÃO 
GRATUITA À POPULAÇÃO, DE ACORDO COM AS ESPECIFICAÇÕES DA TABELA CMED, conforme segue: 

ITEM      OBJETO QUANT UNID
PREÇO

UNITÁRIO
PREÇO TOTAL

277210
Colagenase + cloranfenicol 0,6ui g + 0,01g g - bisnaga - 

MARCA: ABBOTT
Unidade 2.570,0000 40,8200 104.907,40

294750
CETOPROFENO 100 MG PÓ PARA SUSPENSÃO

INJETÁVEL - MARCA: uniao quimica
Unidade 7.200,0000 9,3700 67.464,00

VALOR TOTAL DO CERTAME:  R$ 172.371,40 (Cento e setenta e dois mil, trezentos e setenta e um reais e quarenta centavos).

GILCEA BITENCOURT RODRIGUES
Gerenciadora Registro de Preços

Mat. 36/13104
Portaria n.º 122 de 20 de abril de 2022

Prefeitura Municipal
de Paracambi

PE nº 31/2023-AMAN

O Ordenador de Despesas da Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, 

de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber que realizar-se-á no endereço: 

www.comprasnet.gov.br, PE nº 31/2023-AMAN, que tem por 昀椀nalidade o 
registro de preços para PARA A EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL 
HÍPICO PARA SEÇÃO DE EQUITAÇÃO DA ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS, em proveito da AMAN, conforme Edital e seus anexos. 

ENVIO DAS PROPOSTAS: até 22 de novembro de 2023 às 10:00 horas.  
DISPONIBILIDADE DO EDITAL: www.comprasnet.gov.br ou Seção Licitações 

da AMAN Tel: (24) 3388-4627. MARCOS VICENTE DE OLIVEIRA – CEL/
Ordenador de Despesas da AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

EXÉRCITO BRASILEIRO
ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA
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Na segunda-feira, dia 6, a Polícia Militar apreendeu em Mendes baldes 
com plantas de maconha, duas tiras de erva seca picada e duas embala-
gens de material para confeccionar cigarro artesanal. O fato ocorreu na 
Rua Oziel Peres Garcia. Uma mulher acionou a PM informando que deu 
falta de sua bolsa e um celular e que em casa, estava com o pedreiro, que 
saiu por um instante. O homem, já na residência dele, negou o crime e 
os objetos não foram localizados. Entretanto, os policiais encontraram 
os demais materiais citados, o encaminhando para a na 97ª DP para 
prestar esclarecimentos.

POLÍCIA
POLICIA@AVOZDACIDADE.COM

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Mulher suspeita de 
matar o marido com golpe 
de faca no coração é presa

INVESTIGAÇÃO SEGUE 

Segundo a Polícia 

Civil, no dia do 

crime ela declarou o 

caso como suicídio, 

mas as investigações 

apontaram para 

homicídio; depois 

ela confessou o crime

VOLTA REDONDA

Na noite de segunda-feira, 
dia 6, a Polícia Civil de Volta 

Redonda prendeu uma mulher 
suspeita de matar o marido com 
um golpe de faca no coração. 
O crime ocorreu em setembro 
deste ano e era investigado ini-
cialmente como suicídio, mas 
a equipe estranhou o fato de a 
vítima, de 56 anos, ter arrumado 
seus pertences dentro de uma 
mochila.

Foi a suspeita que apontou 
o caso como suicídio para os 
agentes no dia do crime, mas os 
investigadores observaram in-
dícios de homicídio, que desde 
então passou a ser investigado.

A mulher, que tem 48 anos, 
foi presa no bairro Vila Bra-
sília e, segundo informações 
da polícia, em depoimento 
93ª Delegacia de Polícia (DP) 
assumiu a autoria do crime. 
Contra ela havia mandado de 
prisão temporária expedido 
pela 1ª Vara Criminal de Volta 
Redonda.

Ela será recolhida ao sistema 
penitenciário, onde perma-
necerá acautelada para pros-
seguimento da investigação 
e à disposição da Justiça pelo 

crime de homicídio qualificado, 
conforme artigo 121 do Código 
Penal (CP).

Ainda, segundo informa-
ções da Polícia Civil, no dia do 
crime, eles se desentenderam e a 
mulher não aceitou quando viu 
que o companheiro arrumou as 
suas coisas para deixar a casa.

Qualquer informação que 
ajude no trabalho da 93ª DP 
sobre a criminalidade na cidade, 
pode ser denunciada, de forma 
anônima, para o telefone do 
Disque Denúncia (24) 3339-
2462, que é WhatsApp.

VASSOURAS

Na madrugada de terça-
-feira, dia 7, um homem morreu 
e outro ficou ferido após uma co-
lisão frontal entre dois carros na 
Rodovia Lúcio Meira (BR-393).

Segundo informações da 
Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), a batida aconteceu na 
altura do km 207, área rural de 
Vassouras, próximo ao distrito 

Andrade Pinto. As vítimas não 
tiveram as identidades divulga-
das e o motivo da batida será 
investigado.

�Colisão frontal, com o con-
dutor de um veículo Fiat/Mobi, 
de 25 anos preso às ferragens 
e depois socorrido ao Hospital 
Escola de Vassouras pelo resgate 
da concessionária. O condutor da 
GM Zafira, que tinha de 52 anos, 
morreu no local�, disse a PRF.

Segundo a unidade médica, 
a vítima teve múltiplas fraturas 
e se encontrava, até o fechamen-
to desta edição, em estado grave. 

�Trânsito fluiu lento em 
virtude das movimentações das 
equipes de socorro e perícia. 
Ocorrência registrada na 95ª 
Delegacia de Polícia (DP) de 
Vassouras, onde a motivação 
será apurada�, concluiu em 
nota a PRF.

RESENDE

Policiais do 37º Batalhão da 
Polícia Militar (BPM) apreende-
ram no final da noite de segunda-
-feira, dia 6, uma carga de drogas 
que foi abandonada por homens, 
suspeitos de tráfico de drogas, 
no bairro Fazenda da Barra III.

Uma mochila contendo 232 
pinos de cocaína, 62 pedras 
de crack, seis invólucros de 
maconha, 36 frascos de lança-
-perfume e um rádio transmis-

sor estava nas proximidades de 
uma área de mata. Nas buscas, 
os policiais ainda chegaram a 
trocar tiros com os traficantes. 
Ninguém ficou ferido no con-
fronto. Até o fechamento desta 
edição nenhum suspeito havia 
sido preso.

Após receberem denún-
cia de que homens estariam 
vendendo drogas, os policiais 
foram até o Condomínio Gar-
dênia, na Rua Ouro Preto, no 
bairro Fazenda da Barra III. No 

local tiveram atenção voltada 
para um grupo de homens que 
estavam em um bar, nas proxi-
midades do condomínio. Ao 
perceberem a movimentação 
de viaturas, os homens fugiram 
em direção a uma mata, não 
sendo possível detê-los.

Todo o material apreendido 
foi levado para a sede da 89ª 
Delegacia de Polícia (DP). Após 
perícia foram constatados 481,5 
gramas de cocaína, 30 gramas de 
maconha e 18,6 gramas de crack.

VOLTA REDONDA

Uma mulher procurou a 
Guarda Municipal e agentes 
do Programa Estadual de Inte-
gração na Segurança (Proeis) na 
segunda-feira, dia 6, e apontou 
que um motoboy deu um tapa 
nas nádegas de sua filha, de 16 
anos, quando ela seguia para 
a escola, no bairro Retiro. Ela 
disse que houve importunação 
sexual e que ele seguiu a jovem 
em uma motocicleta, na Aveni-
da Sávio Gama. 

A adolescente contou que 
ele se aproximou dela, a chamou 
de linda e pediu seu telefone. 
Que ela negou e continuou 
andando, mas que ele foi atrás, 
momento em que lhe deu o tapa 
nas partes íntimas.

O homem foi identificado e 
localizado e disse que a elogiou, 
mas negou que pediu seu tele-
fone e que encostou no corpo 
da jovem.

Ele foi apresentado com 
uma advogada na Delegacia 
Especializada em Atendimento 
à Mulher (Deam), onde foi au-
tuado por importunação sexual 
e depois liberado. Ele já possui 
passagem criminal por maus-
-tratos contra animais.

VOLTA REDONDA

Uma equipe do 28º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) apre-
endeu na tarde de segunda-feira, 
dia 6, por volta das 16h30min, 
material do tráfico de drogas.

Segundo registro de ocor-
rência na 93ª Delegacia de Polí-
cia (DP) feito pelos militares, o 
entorpecente, não contabilizado 
até o fechamento desta edição, 
foi encontrado no bairro Monte 
Castelo após denúncia anônima 
de tráfico de entorpecentes. O 
material apreendido estava em 

uma área de mata. A PM não 
informou se alguém foi preso 
durante a ação.

MAIS DROGAS
No mesmo dia, na Rua 318, 

no bairro Sessenta, os policiais 
apreenderam, também em uma 
área de mata, 352 pinos de cocaí-
na, 80 tabletes de maconha, uma 
balança de precisão e material 
para endolação.

Os militares chegaram a 
avistar os traficantes, mas os mes-
mos conseguiram fugir quando 
notaram a presença dos agentes.

RESENDE

Um policial do 37º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) que es-
tava de folga prendeu, na tarde de 
segunda-feira, dia 6, um homem, 
de 37 anos, suspeito de tentativa 
de homicídio. Ele é acusado de 
tentar matar uma funcionária 
de uma churrascaria, no bairro 
Paraíso. Na ação, o policial apre-
endeu uma pistola calibre 9 mm 
carregada com seis munições.

O militar almoçava em 
uma churrascaria localizada 
na Avenida Doutor Tácito 
Viana Rodrigues, no bairro 
Paraíso, quando percebeu um 
homem, em atitude suspeita no 
estacionamento de um posto de 
combustível. Ao ser fazer a abor-

dagem, ele encontrou a arma.
O homem foi levado para a 

89ª Delegacia de Polícia (DP) 
e, no momento da apresentação 
da ocorrência, a funcionária da 
churrascaria chegou e contou 
que o homem, tentou matá-la. 
Ela relatou que estava atenden-
do no estabelecimento comer-
cial quando o homem apontou 
uma arma de fogo em sua direção 
e puxou o gatilho por duas vezes. 
A arma não disparou porque 
não havia nenhuma munição na 
câmara, somente no carregador.

O delegado titular, Michel 
Floroschk autuou o homem 
por tentativa de homicídio e 
porte ilegal de arma de fogo, 
permanecendo preso à dispo-
sição da Justiça.

PAÍS / SUL FLUMINENSE 

A Polícia Militar do Estado 
do Rio de Janeiro (PMERJ) 
realizou ontem, dia 7, a 1ª 
edição da Operação Força 
Total das PMs do Brasil.  Uma 
operação que reuniu todas 
as policias militares do país 
para mostrar sua capacidade 

operacional e atuação nos 26 
estados brasileiros e no Dis-
trito Federal.

As informações foram con-
firmadas pelo 10º Batalhão da 
Polícia Militar (BPM) de Barra 
do Piraí, que comunicou que o 
fato ocorreu das 7 às 19 horas. 
�Estivemos com todo o nosso 
efetivo nas ruas realizando abor-

dagens preventivas e buscando 
apreender drogas, armas de fogo 
e prender criminosos�, disse em 
nota o batalhão.

A ação surgiu nas reuni-
ões do Conselho Nacional de 
Comandantes Gerais e teve 
objetivo ampliar a presença 
ostensiva das tropas em todo o 
país. �Estamos unidos a todas 

as PMs do Brasil para fortalecer 
a segurança e proteger a socie-
dade�, completou em nota o 
10º BPM.

Até o fechamento desta 
edição, não havia o balanço 
final da ação e confirmação se 
os demais batalhões da Região 
Sul Fluminense participaram 
da operação. 

Motoboy é 
levado para a 
Deam suspeito 
de dar tapa 
nas nádegas 
de estudante

ARMA APREENDIDA foi levada para a sede da 89ª DP

AS DROGAS apreendidas no bairro Monte Castelo

Material do tráfico 
de drogas é apreendido 
no bairro Monte Castelo

Policial de folga prende homem 
suspeito de tentar matar 
funcionária de churrascaria

PM realiza ação conjunta contra a 
criminalidade em todo território nacional

MATERIAL APREENDIDO foi levado para a sede policial

Homens fogem de abordagem e abandonam 
carga de drogas no no bairro Fazenda da Barra III

OS CARROS ficaram totalmente destruídos

Homem morre em colisão entre carros 
na BR-393 e outro fica em estado grave
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APORTE DE R$ 2,8 BILHÕES

Nissan anuncia investimentos e 
produção de dois novos veículos

ECONOMIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

XXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Evento contou 

com a presença 

do Governador 

Cláudio Castro

RESENDE

Com o objetivo de anun-
ciar investimentos, a Nissan 
realizou nesta terça-feira, dia 
7, um evento que contou com 
a presença do governador Cláu-
dio Castro, juntamente com o 
CEO e presidente da Nissan 
Motor Co., Makoto Uchida. 
Participaram também da ce-
rimônia o chairperson (pre-
sidente) da Nissan Américas, 
Jérémie Papin, e o presidente 
da Nissan América Latina e 
vice-presidente coorporativo 
da Nissan, Guy Rodriguez. 
Participaram 2,4 mil pessoas, 
incluindo todos os funcionários 

da unidade industrial, autorida-
des e convidados.

Durante o evento, Makoto 
Uchida anunciou o investi-
mento de R$ 2,8 bilhões na fá-
brica, para produzir dois novos 
modelos de SUV e montar um 
motor turbo. 

O novo Kicks será lançado 
somente em 2025, mas com 
motorização turbo. Ele é o único 
modelo SUV da montadora 
japonesa no Brasil. Além do 
Kicks, a Nissan vai fabricar em 
Resende um utilitário esportivo 
inédito, ainda sem detalhes re-
velados, e desenvolvido especi-
ficamente para o mercado regio-
nal, com previsão de exportação 
para 20 países. �O valor será 
investido no ciclo 23/25 para a 
produção do Novo Nissan que 
terá suas vendas iniciadas em 
2025. Com isso a planta Resende 
aumenta sua posição como polo 
exportador, chegando a mais 
de 20 países. Nossa intenção é 

reabrir o terceiro turno e com 
isso aumentar os empregos�, 
destacou Uchida. 

Para Cláudio Castro, quan-
do um grande empreendedor 
escolhe o Rio de Janeiro e a 
cidade de Resende, é porque 
foi bem acolhido. �Quando a 
pandemia se instaurou, visamos 
continuar gerando emprego e 
renda, mas focando na saúde. 
Encontrei nos prefeitos do Sul 
Fluminense parceiros para 
isso. Nosso cluster automotivo, 
polo metalmecânico são todos 
companheiros de jornada. Um 
investimento desse é muito dis-
cutido, planejado. É um valor 
alto, e é a prova de que o Rio de 
Janeiro caminha para um rumo 
certo�, pontuou Castro.

O governador destacou que 
tais investimentos para o Es-
tado e principalmente para o 
Sul Fluminense significam a 
recuperação da credibilidade. 
�Estamos conseguindo criar um 

ambiente de negócios, turismo, 
modernizando a área de gestão, 
diminuindo tributos e fortale-
cendo legislação. O resultado 
disso são diversas empresas se 
instalando no cluster automo-
tivo e no polo metalmecânico, 
trazendo fornecedores e inves-
timentos bilionários. Mais do 
que falar, na prática o valor que 
o Governo do Estado investiu 
na região nos últimos três anos 
é o maior do que em décadas. O 
interior tem a mesma relevân-
cia do que a Capital e a Região 
Metropolitana�, citou Castro, 
acrescentando que desde que 
assumiu, foram mais de R$ 1,5 
bilhão investidos em segurança 
pública, o que também tem 
atraído grandes investidores 
para o Estado. 

NOVOS FORNECEDORES
Atualmente, a Nissan gera 

mais de três mil empregos 
diretos no Estado. Além do 

investimento anunciado nesta 
terça-feira, a empresa assinou 
protocolos de intenção com 
quatro fornecedores que tam-
bém estarão chegando no Rio 
de Janeiro: Usiminas, JREKT, 
Valeo e Ficosa.

�A chegada de novas em-
presas para fornecer para a 
Nissan orgulha o Rio de Ja-
neiro e coroa o trabalho que 
estamos realizando para atrair 
investimentos. Esses novos 
fornecedores tornarão o polo 
automotivo do estado ainda 
mais competitivo em termos 
nacionais e internacionais�, 
afirma o secretário Estadual de 
Desenvolvimento Econômico, 
Indústria, Comércio e Serviços, 
Vinicius Farah.

NISSAN
A Nissan está presente na 

Região Sul Fluminense desde 
abril de 2014, quando inaugu-

rou o Complexo Industrial de 
Resende. A unidade fabril é 
composta por uma fábrica de 
veículos e uma de motores e 
possui um ciclo de produção 
completo, que inclui da área 
de estamparia até as pistas de 
testes, passando pela chaparia, 
pintura, injeção de plásticos, 
montagem e inspeção de qua-
lidade. Agora passará por sua 
primeira grande evolução, 
consolidando sua vocação 
como um hub de exportação.

A fabricante japonesa de 
automóveis emprega atual-
mente em Resende cerca de 3,2 
mil pessoas, que trabalham na 
produção do crossover Nissan 
Kicks e do motor 1.6 16V fle-
xfuel. Desde sua inauguração, 
mais de 590 mil veículos e 570 
mil motores foram produzidos 
na fábrica. Desses, 85 mil foram 
exportados para a América 
Latina.

VOLTA REDONDA

O �Capacitar�, programa 
de estágio da Companhia Si-
derúrgica Nacional (CSN), vai 
contratar para estágio alunos 
do curso superior de Admi-
nistração para Pessoas com 
Deficiência (PCDs). 

Os selecionados fazem parte 
do projeto �Diploma Cidadão� 
que é realizado pela prefeitura 
em parceria com o Centro 
Universitário Geraldo Di Biase 
(UGB). O objetivo da ação é 
promover a formação e quali-
ficação de PCDs por meio de 
um curso profissionalizante 
com bolsa-auxílio.

De acordo com o secretário 
da Secretaria Municipal da Pes-
soa com Deficiência (SMPD), 
Washington Uchôa, os novos 
estagiários atuarão na área ope-
racional da Usina Presidente 
Vargas (UPV) e poderão ser 
contratados após a conclusão 
do programa. 

Uchôa disse ainda que, tudo 
começou com o �Projeto Cida-

dão� e hoje eles estão tendo a 
oportunidade de serem incluídos 
no mercado de trabalho com esse 
estágio na CSN. �Estamos muito 
felizes de ter os nossos alunos do 
Diploma Cidadão com essa nova 
experiência�, relatou o secretário, 
lembrando que o objetivo da 
SMPD, desde sua criação, sem-
pre foi colocá-los no mercado de 
trabalho e inseri-los no ensino 
universitário. �Nós acreditamos 
neles. E agora a gente vê esses 
alunos inseridos na CSN, poden-
do realizar o sonho de trabalhar 
com aquilo que estão estudando�, 
completou.

O prefeito Antonio Francis-
co Neto parabenizou os alunos 
selecionados e destacou que eles 
são exemplos para outros estu-
dantes. �Queria parabenizar os 
nossos alunos que superaram 
tantas dificuldades em busca 
de um sonho. A gente agradece 
também aos parceiros CSN, 
UGB, pelo apoio neste projeto. 
Quando se tem vontade e apoio, 
as coisas acontecem�, afirmou 
Neto�, destacou Neto.

ESTADO

De acordo com informa-
ções divulgadas pelo Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae), 
com base nos dados ajustados 
do Cadastro Geral de Emprega-
dos e Desempregados (Caged), 
micro e pequenas empresas 
responderam por 1,1 milhão 
(ou 71%) do total de 1,5 milhão 
de novos empregos formais ge-
rados entre janeiro e setembro 
de 2023 no Brasil. Os meses de 
agosto e setembro foram os que 
apresentaram saldo mais positi-
vo, registrando respectivamente 
219.330 e 211.764 novas contra-
tações com carteira assinada.

Segundo o Sebrae, das mais 
de 211 mil vagas geradas no mês 
de setembro, 147.173 foram em 
micro e pequenas empresas 
(69,5% do total). Das cerca de 
219 mil vagas celetistas gera-
das em agosto, 160.899 foram 
pequenos negócios � o que 

corresponde a 73,17% do total 
de postos criados no mês.

Empresas de médio e grande 
portes geraram, no acumulado 
do ano, 307,9 mil novas vagas 
� número que corresponde a 
19,2% dos cerca de 1,5 milhão 
novos empregos gerados entre 
janeiro e setembro de 2023.

Na avaliação do presidente 
do Sebrae, Décio Lima, esses 
números positivos refletem a re-
tomada da prosperidade do país. 
�A geração de empregos garante 
que o Brasil se torne novamente 
o país da empregabilidade, per-
mitindo que o brasileiro volte a 
consumir e gerar renda�, disse 
ele ao ressaltar que a economia 
do país se fortalece com um PIB 
(soma dos bens e serviços produ-
zidos no país) em expansão, com o 
superávit da balança comercial, e 
com a inflação controlada. O 
empreendedorismo é um dos 
caminhos para o país resgatar a 
dignidade e a inclusão social�, 
cita Lima.

DESTAQUES
Segundo o Sebrae, o setor 

de serviços foi o que mais con-
tribuiu, em setembro, para a 
criação de postos de trabalho. 
�Considerando o universo das 
micro e pequenas empresas, 
foram 68,4 mil vagas preenchi-
das. Em segundo lugar aparece 
o comércio com 37,3 mil vagas, 
seguido pela construção com 
19,8 mil empregos gerados.�

�No acumulado de 2023, 
o cenário continua o mesmo 
com as micro e pequenas em-
presas liderando em termos de 
criação de vagas, com destaque 
nos setores de serviços (590,6 
mil), construção (218 mil) e 
comércio (162 mil)�, detalha o 
levantamento.

Entre as empresas de médio 
e grande porte, o destaque em 
setembro ficou com os setores 
de serviços (26,5 mil), indústria 
da transformação (24,4 mil) e 
comércio (6 mil). No acumulado 

do ano, o destaque ficou com 
serviços (177,6 mil), indústria 
da transformação (90 mil) e 
construção (26 mil).

ATIVIDADES
De acordo com a Classifi-

cação Nacional por Ativida-
des Econômicas (CNAE), as 
atividades que mais geraram 
empregos formais em setembro 
� entre micro e pequenas empre-
sas � foram as de restaurantes e 
outros estabelecimentos de ser-
viços de alimentação e bebidas 
(11 mil empregos gerados); e 
de construção de edifícios (6,6 
mil empregos).

Entre as empresas de médio 
e grande porte, as atividades 
que mais se destacaram foram 
as de fabricação de açúcar em 
bruto (16,7 mil empregos gera-
dos), locação de mão de obra 
temporária (5,3 mil) e limpeza 
em prédios e em domicílios 
(2,9 mil).

INVESTIMENTOS FORAM ANUNCIADOS EM EVENTO NA PLANTA DA FÁBRICA DE RESENDE

Pequenos negócios respondem por 71% 
dos empregos criados até setembro

CSN oferece estágio para 
alunos PCDs do programa 
�Diploma Cidadão�
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